

**Geschäftsführerin des neuen Katholischen
Kirchengemeindeverbandes Kindertagesstätten Lingen
– Sabrina Hans**

Ich freue mich, Ihnen den neuen Katholischen Kirchengemeindeverband Kindertagesstätten Lingen vorstellen und mich als zukünftige Geschäftsführerin bekannt machen zu dürfen.

Die acht katholischen Kirchengemeinden als Träger von Kindertagesstätten in der Stadt Lingen beabsichtigen, zum 1. Januar 2026 gemeinsam den Katholischen Kirchengemeindeverband Kindertagesstätten Lingen zu gründen.

Dieser Verband wird künftig Träger der 18 katholischen Kindertagesstätten im Gebiet der drei Pfarreiengemeinschaften sein. In den 18 Einrichtungen werden derzeit in 89 Gruppen rund 1.600 Kinder im Alter von einem Jahr bis zum Schuleintritt betreut. Etwa 500 Mitarbeitende aus den Bereichen Pädagogik, Betreuung, Hauswirtschaft, Reinigungsdienst, Hausmeisterei und Verwaltung sorgen täglich mit großem Engagement für einen reibungslosen Ablauf und eine verlässliche Begleitung der Kinder und Familien.

Ziel des neuen Verbandes ist es, die katholischen Kindertagesstätten in ihrer christlichen Ausrichtung zu stärken, qualitativ weiterzuentwickeln und zukunftsfähig aufzustellen – zum Wohl der Kinder, Familien, Mitarbeitenden und Gemeinden.

Zum 1. Januar 2026 darf ich die Aufgabe der Geschäftsführung des neu gegründeten Katholischen Kirchengemeindeverbandes Kindertagesstätten Lingen übernehmen – eine Aufgabe, auf die ich mich sehr freue und die ich mit großer Motivation und Verantwortungsbewusstsein antrete.

Ich bin 43 Jahre alt und lebe mit meinem Mann und unserer Tochter in Lingen. Ich bin gelernte Erzieherin und Diplom-Sozialpädagogin und habe meinen beruflichen Fokus von Beginn an ganz bewusst auf den Bereich Kindertagesstätten gelegt – ein Arbeitsfeld, das mich seit jeher begeistert und erfüllt.

In den vergangenen zwölf Jahren war ich in leitender Verantwortung tätig, zuletzt als Abteilungsleitung für die inklusiven Kindertagesstätten des Christophorus-Werkes Lingen e.V. Ich durfte die Welt der Kindertagesstätten bereits aus vielen Perspektiven erleben: als Praktikantin im Rahmen meiner Erzieherausbildung, als Mutter, als pädagogische Fachkraft und als Leitung eines Heilpädagogischen Kindergartens, eines Sprachheilkindergartens und Kindertagesstätten mit entsprechender Personal- und Konzeptverantwortung.



Diese unterschiedlichen Erfahrungen prägen meinen Blick auf die tägliche Arbeit in den Kindertagesstätten, auf die Menschen, die dort wirken, und auf die Kinder, die uns anvertraut sind. Ich brenne für dieses besondere und zugleich herausfordernde Arbeitsfeld, weil ich fest daran glaube, dass jedes Kind ein kleines Stück unserer gemeinsamen Zukunft in sich trägt.

Ich glaube an eine Pädagogik, die Kinder ernst nimmt – die sie in ihrer Einzigartigkeit begleitet, ihnen Halt gibt und sie wachsen lässt. Vertrauen, Offenheit, Humor und die Arbeit an gemeinsamen Zielen bilden für mich die Grundlage jeder guten Zusammenarbeit – mit den Mitarbeitenden, den Eltern, den Gemeinden und den Kindern.

Führung bedeutet für mich, Rahmen zu schaffen, in denen Menschen wachsen können: Räume für Entwicklung, Beteiligung und Verantwortungsübernahme, getragen von Wertschätzung und gegenseitigem Respekt. Ich bin überzeugt: Veränderung braucht Struktur – und Menschen, die diese gestalten wollen.

Diese Gedanken möchte ich in meiner neuen Aufgabe mit Leben füllen – durch klare Prozesse, verlässliche Kommunikation und eine Kultur des Miteinanders.

Mir ist wichtig, dass unsere katholischen Kindertagesstätten lebendige Orte des Glaubens, des Lernens und des Zusammenhalts bleiben – Orte, an denen Kinder Geborgenheit erfahren, Vielfalt leben dürfen und in ihrer Entwicklung gestärkt werden.

Gemeinsam mit allen Beteiligten möchte ich den neuen Verband so gestalten, dass unsere katholischen Kindertagesstätten Orte bleiben, die Kinder und Familien stärken – heute und in Zukunft. Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe, auf den Aufbau des Verbandes und auf viele bereichernde Begegnungen in den Gemeinden.

Möge uns Gottes Segen auf diesem Weg begleiten und tragen.

Herzlichst,
Sabrina Hans
Geschäftsführerin des Katholischen Kirchengemeindeverbandes Kindertagesstätten Lingen